Séptimo.—Se faculta a la Subsecretaria del Departamento para dictar cuantas instrucciones considere precisas para el desarrollo de lo dispuesto en la presente Orden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 22 de octubre de 1962.

## MARTINEZ-SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

## MODELO DE SOLICITIO

la Rama Auxiliar de la Escala General Administrativa del Mi- nisterio de la Vivienda, solicita tomra parte en el concurso para la provisión de vacantes, convocado por Orden de 22 de octu- bre de 1962, a cuyo efecto manifiesta lo siguiente:
Categoria administrativa que ostenta:
4
***************************************
Destino actual:
***************************************
,
Vacantes que solicita por orden de preferencia:
Dios guarde a V. I. muchos años.
de de 1962.
Ilmo, Sr. Subsecretario del Ministerio de la Viviando

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almeria por la que se anuncia concurso-oposicion para proveer una plaza de Médico de Guardia de la Beneficencia

Se convoca a concurso-oposición una plaza de Médico de Guardia entre Médicos postgraduados con menos de tres años de ejercicio, más de veintiuno años de edad y menos de cua-

Está dotada la plaza con 22.000 pesetas anuales y dos pa-gas extraordinarias. El cargo se desempeña solo por cinco años.

La convocatoria integra aparece en el «Boletin Oficial de la Provincia» de de los días 23 y 24 de octubre actual.

Almeria, 26 de octubre de 1962.—El Presidente.—5.044.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almeria por la que se anuncia oposición libre para proveer una plaza de Medico Puericultor de la Beneficencia Provincia)

Se convoca a oposición libre una plaza de Medico Puericultor. Pueden tomar parte los licenciados en Medicina, mayores de edad, solicitandolo mediante instancia reintegrada y ad-juntando carta de rago de 250 pesetas por derechos de examen.

La plaza está dotada con 22.000 pesetas anuales, quinquenios del 10 por 100 del sueldo consolidado y dos pagas extracr-

El plazo de presentación de instancias es de treinta días habiles, a partir del siguiente, también habil, al en que aparezca este anuncio.

La convocatoria integra aparece en el «Boletin Oficial de la Provincia» de los días 25. 26 y 27 de octubre actual.

Almería, 27 de octubre de 1962.—El Presidente.—5.046.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcriben relaciones de concursantes admitidos y excluidos al concurso de méritos convocado para la provisión de una plaza de Jeje de Sección, en su especialidad de electricidad, vacante en el Laboratorio General de Ensayos y Análisis.

Relación de concursantes admitidos:

- 1. Gispert Estrada, Luis.
- 2. Serra Martinez, José María.

Relación de concursantes exluídos:

1. Quintero Leandro Pedro

por no ostentar los títulos requeridos en el acuerdo primero de la convocatoria.

Lo que se hace público para general conocimiento. Barcelona, 16 de octubre de 1962.-El Secretario.-5.035.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Malaga por la que se hace pública la relación de solicitantes admitidos a las oposiciones convocadas para la pro-visión en propiedad de una plaza de Projesor de sala, para el Servicio de Bioquimica y Bromatología, vacante en los Servicios de la Beneficencia provincial.

Solicitantes admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión en propiedad de una plaza de Profesor de sala, para el Servicio de Bioquímica y Bromatología, vacante en la correspondiente plantilla de personal de los Servicios benéficosanitarios de la Beneficencia provincial:

Número	Nombre y apellidos
1	D. José Maria Laza Rojas.
2	D. Emilio García Alcántara.
3	D.º Araceli Triguero Rodriguez.
4	D. Juan Salvador Martin Ruiz
5	D. Rafael González de Gon.

Lo que se hace público para debido conocimiento de los interesados, con advertencia de que podrán concurrir, en su caso, en un plazo de quince días, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta lista en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo dispuesto en la base quinta de la convocatoria, en armonía con lo establecido en el número uno del articulo tercero del vigente Reglamento sobre el Régimen Ge-neral de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios públicos. Málaga, 5 de octubre de 1962.—El Presidente.—5.003.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona por la que se hace pública la fecha de comtenzo de los ejercicios de la oposición convocada para la provision de una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa.

La expresada oposición dara comienzo el dia 26 del próximo mes de noviembre, a las dieciséis horas, en el salón de sesiones del Palacio Provincial, convocándose a tal efecto a los opositores don Ricardo Borrás Arnaiz, don Miguel Palleja Ferré y señorita María Concepción Font Moya

Lo que se hace público en este diario oficial para general conocimiento y el de los interesados.

Tarragona, 26 de octubre de 1962.—El Presidente Antonio Soler Morey.—El Secretario, Emilio Tortosa Molla.—5.102.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso restringido para proveer la plaza de Subdirector de la Orquesta Municipal.

El Tribunal calificador ha quedade em maido n la siguiente forma

Presidente: Don Juan Marino Garcia-Marquina y Rodrigo, Delegado del Servicio de Cultura, que ostenta la delegación del Exemo. Sr. Alcalde.